

Fecha: 02-02-2026
Medio: El Austral de Osorno
Supl. : El Austral de Osorno
Tipo: Noticia general
Título: 30 años | 2 de febrero de 1996 Aplicaron una "Operación Limpieza" en Rahue, Francke y Ovejería

Pág. : 8
Cm2: 34,9
VPE: \$ 30.331

Tiraje: 4.500
Lectoría: 13.500
Favorabilidad: No Definida



Nuestro archivo

30 años | 2 de febrero de 1996

Aplicaron una "Operación Limpieza" en Rahue, Francke y Ovejería

Una verdadera "Operación Limpieza" se realizó en Rahue Alto y Bajo, Francke y Ovejería, como parte de un plan extraordinario dispuesto por el alcalde Saint-Jean, para limpiar la ciudad, utilizando para ella todo el recurso humano y la flota vehicular municipal. Estimaciones hechas en el municipio dan cuenta que en la temporada estival los residuos sólidos y líquidos aumentan en 40%.